



Pressemitteilung

kvgOF Hopper startet in Dietzenbach

Die Kreisstadt setzt vollumfänglich auf den Hopper

Dietzenbach, den 22.06.2023

In der Kreisstadt Dietzenbach führt die Kreisverkehrsgesellschaft Offenbach mbH (kvgOF) das On-Demand-Shuttle kvgOF Hopper zum 3. Juli ein. Der moderne und per App buchbare ÖPNV-Service wird in Dietzenbach voll umfänglich eingesetzt. Zum Fahrplanwechsel im Dezember 2023 soll der Stadtbus in Dietzenbach eingestellt werden. An dessen Stelle dient der Hopper als flexibles Ergänzungsangebot im ÖPNV.

„Die Bürgerinnen und Bürger von allen dreizehn Kommunen aus unserem Kreis Offenbach können nunmehr modern und komfortabel von A nach B kommen“, erklärt Erste Kreisbeigeordnete Claudia Jäger stolz. „Ich denke, dass die Fahrgäste dies als echte Bereicherung des Öffentlichen Personennahverkehrs erkennen werden und gerne das Auto mal stehen lassen.“

Bürgermeister Dr. Dieter Lang bekräftigt: „Wir freuen uns über den Hopper. Er wird in der Kreisstadt Dietzenbach eine weitere Bereicherung des Öffentlichen Nahverkehrs darstellen.“

Erster Stadtrat René Bacher ergänzt: „Der Hopper im Kreis Offenbach ist ein wertvolles ÖPNV-Angebot, das Mobilität und Verbindung fördert. Mit seiner effizienten und zuverlässigen Transportmöglichkeit ermöglicht er es unseren Bewohnern, ihre Ziele bequem und zeitnah zu erreichen. Als Verkehrssystem schafft er eine dynamische Infrastruktur, die die Lebensqualität verbessert und den Alltag erleichtert. Der Hopper im Kreis Offenbach ist ein Motor für Fortschritt und ein Symbol für eine gut vernetzte Gemeinschaft.“

Guido Schick, Geschäftsführer der Stadtwerke Dietzenbach, fügt hinzu: „Per App buchbare E-Mobilität im ÖPNV - Dietzenbach macht hier einen Schritt in die Zukunft. Als Stadtwerke begrüßen wir die Einführung des Hopper und freuen uns über diese Innovation.“

„Dietzenbach ist eine der Kommunen, die zukünftig auf den Hopper als flexible Ergänzung zu den Regionalbussen setzen wird“, erläutert Andreas Maatz, Geschäftsführer der kvgOF. „Erst zum Ende des Jahres soll der Stadtbus nicht mehr eingesetzt werden und nur noch die neue Verstärkerlinie V-96 der kvgOF zu den Hauptverkehrszeiten fahren. Dies bietet den Fahrgästen genügend Zeit, sich umzustellen und die Vorzüge des On-Demand-Verkehrs zu allen Tageszeiten und am Wochenende schätzen zu lernen.“

Adresse

Masayaplatz 1
63128 Dietzenbach

Telefon

06074 69669-00

Fax

06074 69669-09

Online

www.kvgOF.de
info@kvgOF.de

Geschäftsführer

Andreas Maatz

Vorsitzende im Aufsichtsrat

Claudia Jäger

Amtsgericht

Offenbach, HRB 8669

Umsatzsteuer-ID

DE161738156

Bankverbindung

Sparkasse Langen-Seligenstadt
IBAN: DE75 5065 2124 0000 1115 83
BIC: HELADEF1SLS

Funktionsweise

Und so funktioniert der Service: Man registriert sich mit seinen persönlichen Daten über die kvgOF Hopper App. Anschließend wählt man die Region Mitte für Dietzenbach aus. Danach wird die gewünschte Abholzeit und der Abhol- sowie Zielort angegeben und man wird per App zum nächstgelegenen virtuellen Haltepunkt geführt. Ein hinterlegtes Ridepooling-System ermittelt die optimale Route und verknüpft einzelne Fahrtwünsche verschiedener Fahrgäste auf dieser Route miteinander.

Ruf per Telefon

Auch eine Buchung per Telefon ist möglich. Dafür müssen sich die Kunden zunächst einmalig in der RMV-Mobilitätszentrale direkt an der Station Dietzenbach Mitte registrieren lassen und danach kann der Hopper bequem über einen Anruf bei der Leitzentrale bestellt werden.

Elektrische Fahrzeuge – Barrierefreiheit

Die Kreisverkehrsgesellschaft setzt beim Hopper in Dietzenbach ausschließlich auf elektrisch betriebene eVitos von Mercedes Benz. Die Fahrzeuge bieten jeweils Platz für bis zu sieben Personen. Für die Kreisstadt sind bis zu sieben Fahrzeuge vorgesehen. Spätestens zum Fahrplanwechsel soll auch das barrierefreie Fahrzeug für die Rollstuhlmitnahme zur Verfügung stehen.

Servicezeiten und Tarif

Der Hopper ist täglich von Montag bis Donnerstag von 05.00 Uhr bis 02.00 Uhr buchbar. Freitags von 5.00 Uhr durchgängig bis Sonntag 5.00 Uhr. An Sonn- und Feiertagen fährt der Hopper wie unter der Woche von 05.00 Uhr bis 02.00 Uhr.

Der Hopper-Tarif ist in die Kategorien Basis und Komfort unterteilt. Der Komforttarif findet dann Anwendung, wenn alternative und vergleichbar gute Fahrtangebote mit Bus und Bahn gegeben sind, ansonsten fährt man im günstigeren Basistarif.

Die Preise für die beiden Tarife setzen sich aus einem Grundpreis ab 2,00 Euro, einem Zuschlag für die bedarfsgerechte Bedienung von 1,00 bzw. 1,50 Euro und einer Entfernungspauschale zusammen. Für Inhaber eines RMV- oder auch Deutschland-Tickets entfällt der Grundpreis und man zahlt bei Fahrten unter 3 Kilometern nur den Zuschlag für die bedarfsgerechte Bedienung.

Veranstaltungen

An folgenden Tagen können sich Interessenten direkt vor Ort über den Hopper informieren:

Einfach nah!



kvgOF
Kreisverkehrsgesellschaft
Offenbach mbH

01.07.2023 Tag der Energiewende, 10:00 bis 17:00 Uhr

21.09.2023 Seniorenveranstaltung, 14:00 bis 16:00 Uhr

Weitere Informationen zum Hopper finden Sie unter www.kvgof-hopper.de.

Foto (Copyright kvgOF): EStR. René Bacher, Bgm. Dr. Dieter Lang, EKB Claudia Jäger, Andreas Maatz und Guido Schick, Geschäftsführer der Stadtwerke, begrüßen den kvgOF Hopper vor dem Rathaus in Dietzenbach.

Kreisverkehrsgesellschaft Offenbach mbH

Britta Sorg

Presse | Öffentlichkeit | Marketing

E-Mail: presse@kvgOF.de

Telefon: 06074 69669-18